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В данной статье рассматриваются трудовые права и интересы работников, а также их защита по российскому законодатель-
ству. Работники наделены основными правами, которые могут защищаться различными способами, не противоречащими законо-
дательству РФ. Актуальность темы обусловлена тем, что сегодня защита трудовых прав имеет очень важное значение для каждого 
гражданина государства, и необходима она для того, чтобы работник самостоятельно смог себе обеспечить защиту трудовых прав.
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Th e article discusses the labor rights and interests of employees, as well as their protection under Russian law. Employees are entitled 
to basic rights that can be protected in various ways that do not contradict the legislation of the Russian Federation. Th e relevance of the 
topic is due to the fact that today the protection of labor rights is very important for every citizen of the state, and it is necessary for the 
employee to independently ensure the protection of labor rights.
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